



Openairkino 2018

Diesen Sommer fand zum dritten Mal das Openairkino der offenen Kinder- und Jugendarbeit statt. Doch leider war es kein Kinowochenende unter freiem Himmel, sondern wetterbedingt wurden die Filme im Trockenen – im Jugend- und Freizeithaus Hangar – ausgestrahlt.

Eine Handvoll engagierter Jugendliche halfen tatkräftig mit. Sie entschieden partizipativ über die Einrichtung im Kinosaal, halfen beim Auf- und Abbau mit und bei der Vorbereitung und Verkauf der Snacks und Getränke.

Am Freitag, der 24. August wurde „Jumanji 2“ auf Grossleinwand geschaut. Die Jugendlichen und jung gebliebenen machten es sich auf den Sofas und Stühlen bequem. Die vorbereiteten Popcorn und Getränke liessen das richtige Kinofeeling aufkommen. Sobald das Licht im Saal ausgemacht wurde, lehnten sich gut 50 jugendliche Besuchende zurück, um den Film zu geniessen. Am Samstag wurden die Kinder und Familien aus Ostermundigen durch die Filmwahl angesprochen. Der verfilmte Disneyklassiker „The Jungle Book“ liessen die Kinderaugen gross werden und sorgte für einen spannenden Familien-Kinoabend.

Die okja bedankt sich bei den engagierten Helfern und freut sich aufs nächste Jahr - auf den vierten Durchgang des Angebots – hoffentlich dann wieder unter einem klaren Sommer-Sternenhimmel.